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为什么网友总要我投资股票！揭秘：为什么骗子推荐的股
票这么&quot;准-股识吧

一、别人叫我在微信上面帮她买股票是不是真的？

这个十有八九是起骗人的。
首先来说，这种行为经不起推敲，你和他的关系甚至都不算是认识，就让你帮他进
行金融操作，而且还是通过微信联络，怎么瞧都觉得不靠谱。
其次，如果可以帮着操作，他应该找一个比较信得过的朋友，为何他也会找一个陌
生人，对方难道不知道风险吗？第三，即使是真的，也不能操作，又一个名词教做
老鼠仓，就是内部人士严禁股票操作，而且也不能指导亲戚朋友，这是违法行为，
帮着他操作，也许会获利，但是一旦被查到，就会面临牢狱之灾，为了不确定的股
票涨跌去以身犯险，而且获大利的是别人，不值得！综上分析，很有可能是微信上
的群发信息，发得多了，总有傻瓜会上当，总有人会想着天上掉馅饼，即使上当的
比例很小，可是架不住群发基数大，数量也就多了。
此外。
也许是股票庄家故意用这种手法，放出消息，推荐一支股票，引起散户购买这支股
票，抬高股价，利于庄家出货。
总之。
对这类信息，小心为妙，不要被贪婪蒙蔽了双眼。

二、有人叫我投资影视是不是骗局

影视投资不是骗局，但是要投对，不容易。
---为什么不是骗局？影视投资是电影的发行方，把部分收益权转让出来，分担风
险和快速回笼资金的一种做法，2014年国家已经有法规鼓励和允许这种做法，所以
靠谱合法是绝对的，不用担心。
只是很多公司根本不具备影视投资的经营权限，利用这个新的风口来非法集资，骗
取群众钱财，所以要投对，是不容易的。
（如果要投，请大家认准第一出品公司签订合同）---投对为什么不容易？第一，
群众不容易找到合法的公司。
像华谊 ，中影，欢喜传媒，上海坤仕等大的发行方，不会跟C端群众直接交易，而
是由代理公司来负责c端的电影收益权转让交易，而且代理公司大的发行方不会在
自家的官网进行展示，需要群众自己通过企查查等方式进行鉴别，鉴别时需要注意
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，同时也可以让对方提供拍摄许可证，看许可证上的公司是不是和你签订合同的公
司。
营业执照必须有影视相关经营范围，我曾经接过一单咨询，群众说有家海南的公司
说可以卖下一任前任的收益权，结果一查营业执照是搞零食批发的，真实度可想而
知；
所有交易必须经由电影的已知发行方公账，不能是代理公司的账户，更不能是私人
账户。
拿朋友想投的《夺宝大师》来说，钱必须打到这部电影的已知发行方公账，比如上
海坤仕，不可以是代理公司公账，更不可能打给私人账户，这样交易才有法律效应
。
因为发行方的收益归属中影集团（央企，全国第一的影视监管企业）监管，清晰透
明，广电总局也可查到，如果不是正儿八经的发行方，有纠纷监管部门无法介入，
自然没有保障。
第二，群众对于电影商业价值的判断需要时间和经验积累这个可以借助一些专业网
站来提升，比如查询票房（猫眼专业版），发行公司相关资料的天眼查，影片有没
有备案可以百度“国家新闻出版广电总局电影电子政务平台”查到相关咨询就说这
么多，希望对想要投资影视的朋友有所帮助

三、总是有人邀请我加入股票QQ群是怎么回事？

你好，你总是被邀请加入QQ股票群是因为你有好友在QQ股票群（因为不是好友
不可以邀请）。
解决的方法有二：方法一:如果是很熟的好友,就给他/她面子,只是你在群消息那里
设置下拒绝所有消息.方法二:如果不认识，就删除该好友,注意,是拉进黑名单

四、揭秘：为什么骗子推荐的股票这么&quot;准

您好我理财师，你说的这些骗子，当然可以给开始的时候说得准，因为他们玩的是
时间差游戏，一定要小心一些，千万不要上当，另外，我们从经济数据和货币政策
来说，我国的股票市场今年的投资机会不大，经济数据来说我国的主要经济数据都
不乐观，人民币贬值加剧，货币投放量也许国家会加大力度，但是受到人民币贬值
影响，效果还有待观察，所以未来的股票市场建议大家还是观望为主，保证资金安
全，个人意见，可以参考一下，有什么问题可以继续问我,真诚回答，恳请采纳！
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五、为什么很多人都喜欢炒股?这简直和赌博一样啊

个人认为赌博有三种！！ 1、民间私下的赌，人类其实天性是好赌的。
可中国不让开赌场，于是造就了庞大的民间赌场，有摆桌用工具赌钱的、有口头赌
一件事的结局请吃饭的、有用手出石头、剪子、布干赌的⋯⋯⋯⋯
2、社会上公开的赌，各种彩票。
参赌的人多半认为自己是优秀的预测家。
天天用大把的钱去和国家开的赌场较劲⋯⋯ 3、就是炒股了。
开户数有1亿多。
玩短线的在赌运气，整天在预测股票明天会不会涨，甚至一会会不会涨；
玩中线的在赌技术，在买入的时候一定会认为一只股有主力进入了，要拉升了，于
是等着坐轿，不到山顶不下轿；
玩长线的在赌上市公司的未来、国家经济的未来。
在一定的价位买入后就静等分红和增值了，只要公司的经济不出问题、国家的经济
不出问题就不理会股价的涨跌。
这也是最高级的赌！！也叫做投资！！

六、我有个网友他把股票账号密码都给我了,他充钱让我帮忙替
他买股票,对我有风险吗？

1、风险当然会有，比如他人故意频繁交易刷佣金，高买低卖不负责任。
2、银行卡在自己手中，股票账户里面的资金唯一拿出来的途径就是转移到你联的
三方银行卡上，资金没有危险，但是操作上如果错误亏损这个是面对的最大风险。
3、在自己允许情况下，他人使用账户，违法行为需要承担相应责任。
另外，证券法不允许非账户持有人使用他人账户。

七、为什么总会有人建群教网友买股票对他们有什么好处吗

三个原因：第一，赚取佣金（这是证券公司最喜欢做的事）。
第二，抬高股价，好让自己提前底价买入的，可以快速套现。
（这是所谓的专家、基金、私募等最喜欢做的事）第三，增加股市现金流量。
（这是所谓的政府官员喜欢做的事） 其实最终的目的还是让你缴费成所谓的会员
，每波牛市都会有这样的人到每个群去拉人，其实行情来了，个个都是股神，行情
没了都一样大跌，千万不要听他们吹嘘，要知道，如果他们真有那本事，谁有时间
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跟你们扯啊，自己闷头赚钱不就行了。
追问：没有缴费的，真不明其目的追答：你听一段时间就知道了，整天吹嘘涨停，
当然不能说人家一点本事没有，但至少比什么都不懂的普通投资人要强的多，一段
时间以后，要继续享受服务的，就需要加小群，或者推荐你去做什么贵金属、外汇
之类的，你要相信股市是没有雷锋的。
追问：推荐做其他的有，原来我也是怀凝的。
只是不敢确定，这次确定了，谢谢我也这样觉得

八、揭秘：为什么骗子推荐的股票这么&quot;准

您好我理财师，你说的这些骗子，当然可以给开始的时候说得准，因为他们玩的是
时间差游戏，一定要小心一些，千万不要上当，另外，我们从经济数据和货币政策
来说，我国的股票市场今年的投资机会不大，经济数据来说我国的主要经济数据都
不乐观，人民币贬值加剧，货币投放量也许国家会加大力度，但是受到人民币贬值
影响，效果还有待观察，所以未来的股票市场建议大家还是观望为主，保证资金安
全，个人意见，可以参考一下，有什么问题可以继续问我,真诚回答，恳请采纳！
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